

SOCIÉTÉ LITTÉRAIRE HISTORIQUE ET ARCHÉOLOGIQUE DE LYON. —
Séance du 14 avril 1897. — Présidence de M. Félix Desvernay. —
Hommage fait à la Société par M. Maurice Richard : *Poésies et poèmes.*
M. Ernest Cuaz lit un travail sur l'emplacement du théâtre des Célestins et les origines de ce quartier. — M. Tricou communique une notice sur les deux Layolle, organistes à Lyon.

Séance du 28 avril 1897. — Présidence de M. Félix Desvernay. —
M. Poidebard offre à la Compagnie sa notice sur Théodore Camus. —
Sont nommés membres titulaires : M. Fleury Vindry, sur un rapport présenté par M. Poidebard, M. l'abbé Bauron, sur un rapport de M. Beauverie, M. l'abbé Peyrieux, sur un rapport de M. Grand, et M. Beyssac sur un rapport de M. l'abbé Martin. — M. Tricou termine la lecture de sa notice sur les deux Layolle, organistes à Lyon.

Séance du 14 mai 1897. — Présidence de M. Félix Desvernay. —
M. Léon Mayet donne lecture d'un article intitulé : *Le bon Français.* —
M. Giriat lit un travail sur le quartier des Brotteaux. — M. Paul Richard communique une étude sur le culte de saint Clair à Lyon. —
M. Emmanuel Vingtrinier termine la séance par une notice intitulée : *Les voyageurs à Lyon.*

Séance du 26 mai 1897. — Présidence de M. Félix Desvernay. —
M. Borin-Fournet est élu membre titulaire, sur un rapport présenté par M. le docteur Arthaud. — M. Fleury Vindry lit un travail intitulé : *Palmyre.* — M. Félix Desvernay donne lecture d'une série de poésies de M. Maurice Richard intitulée : *A travers la Sévèlle.*

